

Sitzen, stehen oder laufen



DEUTSCH-TO-GO.DE

Arbeiten die Menschen in der EU im Sitzen, im Stehen oder in körperlich anstrengenden Berufen?

39 Prozent in der EU sitzen beim Job. Sie arbeiten also beispielsweise als Büroangestellte oder als Taxifahrer. Lehrer und Verkäufer sowie andere stehende Berufe haben einen Anteil von 20 Prozent. 30 Prozent der Beschäftigten haben dagegen einen mäßig körperlich anstrengenden Job, sie arbeiten etwa in Kfz-Werkstätten oder im Sanitärbereich. Und elf Prozent verrichten sogar schwere körperliche Arbeit, zum Beispiel auf Baustellen. Zwischen den EU-Ländern gibt es große Unterschiede: In den Niederlanden und in Deutschland sitzt mehr als die Hälfte der Beschäftigten beim Arbeiten, während der Anteil der sitzenden Beschäftigten in Griechenland nur bei 21 Prozent liegt. Dafür ist der Anteil der mäßig und schwer körperlich arbeitenden Griechen im EU-Vergleich am höchsten. Und im Stehen arbeiten vor allem die Spanier, immerhin 43 Prozent der Beschäftigten.

(140 Wörter)

(Ingrid Plank für www.deutsch-to-go.de – in Anlehnung an: „Sitzen oder schleppen?“, dpa-infografik, Uc-1307974. Jahrgang, 10042019)